

LA SAISON SPORTIVE EST LANCÉE AU CERCLE NAUTIQUE DES CÉVENNES

Depuis le 1^{er} octobre, les adhérents du club de natation d'Alès ont pu regagner le bassin du centre aquatique Le Toboggan. De quoi préparer au mieux les prochaines compétitions.

Le Cercle Nautique des Cévennes reste sur sa lancée. Fort de quelque 350 adhérents, le club de natation a pu regagner le bassin du centre aquatique Le Toboggan à Alès, après avoir passé un mois à la piscine de Salindres, mise à sa disposition par Alès Agglomération en raison des travaux qu'a connu la piscine d'Alès.

Ainsi, les nageurs des groupes "compétition" ont repris les entraînements : l'ensemble du club a commencé la saison sportive par un premier déplacement chez ses voisins Nîmois afin d'évaluer leur niveau après quelques semaines d'entraînements.

Et les compétences sont toujours là : « *Les couleurs d'Alès ont été portées au niveau international puisque trois nageurs ont participé au Meeting International de Pilsen en République Tchèque pour se confronter à l'élite européenne. Alix Viguière, Giulia Radovici et Alexis Topie ont été très performants, ils ont tous été en finale* », félicite Sébastien Andrieux, l'un des entraîneurs professionnels du club. Le prochain rendez-vous compétitif arrive d'ailleurs à grand pas : « *Mi-novembre, nous aurons les inter-clubs. Plus de 100 nageurs représenteront le CNC.* »

Des places encore disponibles en apprentissage et en loisir

Au Toboggan, les autres cours ont également repris : « *Pour les enfants de 6 à 10 ans, il nous reste une petite quinzaine de places pour les cours d'apprentissage de la natation* », précise Sébastien Andrieux. Même chose pour le groupe "loisir" permettant aux adolescents de pratiquer la nage 1h par semaine.